



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August 2016

Schulnachrichten

Richtiges Radfahren will gelernt sein

Raus aufs Rad und los! Das klingt nach viel Spaß und Lebensfreude. Auch unsere Viertklässler kennen dieses Gefühl. Im geschützten Rahmen zu Hause auf dem Hofplatz, auf dem Spielplatz oder im Garten ist dies auch nicht so problematisch. Werden die Kinder aber größer, dann fahren sie auch schon mal



zum Sport oder zu Freunden mit dem Fahrrad und sind dann als Verkehrsteilnehmer im Straßenverkehr mit vielen anderen Menschen unterwegs. Ein besonderes Anliegen ist es daher für uns, dass die Kinder sichere und bewusste Fahrradfahrer werden, die mit Freude aber auch mit dem nötigen Wissen Teilnehmer im Straßenverkehr werden. So wurden in den letzten Wochen sehr intensiv Verkehrsschilder gelernt, Vorfahrtsregeln besprochen, Gefahrenquellen wie der Tote Winkel und das Linksabbiegen thematisiert und das sichere Fahren immer wieder auf verschiedene Arten angesprochen und vertieft. Ebenso wurde mit Hilfe von praktischen Übungen, zum Teil angeleitet durch Studentinnen der Universität Flensburg, auch der Umgang mit dem Fahrrad noch einmal geübt. Am 23. Mai kam Herr Kaßmekat als Vertreter der Verkehrspolizei in die Schule und besprach mit den Kindern den Ablauf der praktischen Prüfung. An diesem Tag wanderte eine lange Kinderschlange durch Böklund, die begleitet von Megaphon-Ansagen und Besprechungen an besonders kniffligen Verkehrspunkten mit Herrn Kaßmekat die gesamte Strecke einmal abfuhr. Am 02.06. war es dann endlich soweit und die praktische Prüfung stand an. Zuvor wurde natürlich die theoretische Prüfung geschrieben, die alle Kinder bestanden haben. Die Aufregung und Anspan-

nung stand den Kindern förmlich ins Gesicht geschrieben, als sie morgens zu ihren Rädern eilten und zum Startpunkt der Strecke kamen. Nach einer Einweisung der Helfer-Eltern, die uns an diesem Tag wieder einmal super unterstützten, machten sich die Kinder einzeln auf den Weg und fuhren die Strecke ab. Mit einem Lächeln um Gesicht und der sichtbaren Erleichterung ob der geschafften Strecke kamen alle wieder glücklich auf dem Parkplatz an. Nach einer kurzen Besprechung wurden die Ergebnisse gleich verkündet und alle Viertklässler können mit Stolz sagen, dass sie die Prüfung bestanden haben. In beiden Klassen gab es sogar jeweils ein Mädchen, das die Prüfung mit Auszeichnung bestanden hat. Herzlichen Glückwunsch an alle tollen Radfahrer und viel Spaß auf den anstehenden Touren durch Böklund und die umliegenden Dörfer! Passt gut auf euch auf, denkt an euch und alle anderen Verkehrsteilnehmer und natürlich an euren Fahrradhelm!

Vielen Dank an die Eltern, die uns und die Kinder wieder toll unterstützt und die Fahrräder in die Schule gebracht oder als Streckenposten geholfen haben. Ein herzlicher Dank geht auch an Herrn Kaßmekat, ohne den die Fahrradprüfung an unserer Schule nicht hätte stattfinden können! Für alle Auenwald-Viertklässler MS